

„ALLES RAUS FÜR TOGO“



Unter diesem Motto findet am Sonntag, dem 30. Mai 2010, auf dem Schulgelände des Erasmus-von-Rotterdam-Gymnasiums von 11.00 bis 15.00 Uhr ein Trödelmarkt statt.

Neben den Verkaufsständen der Schüler und ihrer Familien erwartet Sie ein schönes Rahmenprogramm mit Tanzaufführung, Kinderschminken, Tischtennis, Kaffee, Kuchen, Waffeln und vielem mehr.

Der Erlös durch das Rahmenprogramm und die Standmieten (je 5 Euro) werden an unsere Partnerschule in Togo gespendet. Die Einnahmen der Schüler an den Verkaufsständen dürfen natürlich von diesen behalten, können aber gerne auch gespendet werden.

Im Januar konnte dem Lycée de Kpélé Nord in Agbanon bereits ein Betrag in Höhe von 25.000 € überreicht werden. (Der ausführliche Bericht wird demnächst in der Schülerzeitung Contact erscheinen.)

In Kürze wird auf dem Schulgelände des westafrikanischen Gymnasiums mit dem Bau eines neuen Gebäudes begonnen, welches die Erweiterung des Schulinventars und die Ausbildung vieler neuer Schülerinnen und Schüler ermöglichen wird. Nach diesen sehr erfreulichen Erfolgen gibt es an unserer Partnerschule allerdings weiterhin viel zu tun und wir wollen den Ausbau des Lycée de Kpélé auch in Zukunft tatkräftig unterstützen.

Nach den vergangenen erfolgreichen Aktionen, wie beispielsweise dem schulinternen Togo-Tag, wendet sich die im Jahr 2005 gegründete Togo-Projektgruppe mit dem Trödelmarkt nun erstmals an die Viersener Öffentlichkeit.

Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher und einen schönen Sonntag, von dem Sie und die Schülerinnen und Schüler beider Partnerschulen profitieren werden.

Wann: Sonntag, 30.05.2010, von 11.00-15.00 Uhr

Wo: Erasmus-von-Rotterdam-Gymnasium
Konrad-Adenauer-Ring 30
41747 Viersen

Wer: Die Togo-Projektgruppe, Schüler und Lehrer der Schule und deren Familien

Warum: Unterstützung der Partnerschule des Erasmus-von-Rotterdam-Gymnasiums in Agbanon, Togo